

## Les meilleures petites villes du monde

*Vous pourriez passer une semaine à New York, Paris ou Barcelone et ne pas voir tout ce qu'il y a à voir. Au lieu de prendre métro après métro ou taxi après taxi, rendez vos prochaines vacances un peu plus compactes. Voici les meilleures petites villes que le monde a à offrir.*

### Vatican



Crédit : S-F/ Shutterstock

Avec une population permanente de seulement 826 habitants, cette cité-état située entièrement à [Rome](#) est un plaisir à explorer. La Cité du Vatican émet de la monnaie, gère un service postal séparé et dispose même de sa propre force de sécurité sous la forme de la Garde suisse.

À l'intérieur des murs, vous trouverez les charmants musées du Vatican, dont la chapelle Sixtine.

La vue principale, cependant, est la basilique Saint-Pierre, la plus grande église du monde.

Venez à Pâques, lorsque la place Saint-Pierre est remplie de visiteurs du monde entier.

### Saint-Marin



Crédit : ALEX\_UGALEK/ Shutterstock

Abritant moins de 5 000 habitants, Saint-Marin est une charmante capitale.

Occupant une position dominante surplombant l'Italie, la République de Saint-Marin est l'un des trois seuls pays au monde à être complètement entouré d'un autre.

Explorez la Guaita, une tour du 11<sup>ème</sup> siècle qui se dresse sur l'un des trois sommets du Monte Titano, et la Cesta, qui occupe le plus haut. Toute la ville – et le pays d'ailleurs – est aménagée devant vous.

Ne manquez pas le Palazzo Pubblico, qui abrite le parlement dans la plus ancienne démocratie en activité continue du monde.

## St. Georges, Grenade



Crédit : Pawel Kazmierczak/Shutterstock

La capitale de l'île caribéenne de la Grenade est une beauté.

La ville se trouve sur les pentes d'un ancien volcan encadrant une baie en forme de fer à cheval et son cadre est tout simplement spectaculaire.

Montez jusqu'au fort George, la plus ancienne des fortifications de la ville, ou au fort Frederick bien conservé.

De votre point de vue choisi, vous aurez la vue parfaite pour regarder les bateaux aller et venir dans le port ci-dessous, ainsi que l'action sur la promenade du front de mer connue sous le nom de Carenage.

## Frías, Espagne



Crédit : Jose Ignacio Soto/Shutterstock

La plus petite ville d'Espagne est une colonie fortifiée construite sur une pente.

Elle a obtenu son indépendance par Alphonse VIII de Castille il y a plus de 800 ans et a obtenu sa charte de ville en 1435.

Les maisons aux toits rouges se regroupent sous le château en ruine et l'église de la ville, mais si vous vous attendez à une métropole tentaculaire, vous serez déçu.

Aujourd'hui, l'endroit a une population d'environ 300 personnes et malgré sa charte, il ressemble [beaucoup plus à un village](#) que l'histoire de la ville ne le prétend.

Mais ne laissez pas cela vous empêcher de le visiter.

L'endroit est magnifique, peu importe comment vous le regardez.

## Roseau, Dominique



Crédit : NAPA74/ iStock

Avec une population de près de 15 000 habitants, Roseau mérite plus qu'une excursion précipitée à partir d'un bateau de croisière. Restez un peu plus longtemps et découvrez l'endroit dans le musée de la Dominique. Parcourez les produits du marché, admirez les maisons aux couleurs pastel et détendez-vous avec une boisson fraîche dans un bar ou un café. Venez en octobre et vous pouvez vous attendre à ce que le rythme s'accélère un peu grâce au festival annuel de musique créole du monde. Laissez-vous tomber lors de cette fête énergisante et addictive, alimentée par le rhum, au rythme de la soca, du calypso et du reggae.

## Vaduz, Liechtenstein



Crédit : Xantana/iStock

Pris en sandwich entre l'Autriche et la Suisse, le petit pays du Liechtenstein est [souvent oublié](#), et sa capitale Vaduz encore plus.

La ville se trouve à l'ombre d'un château du 12ème siècle - la résidence de la famille royale.

Le centre-ville piétonnier peut être facilement exploré à pied et une attraction incontournable est le Kunstmuseum Liechtenstein contemporain avec un accent sur l'art moderne.

Installé dans un bâtiment médiéval, le Musée national mérite également une visite.

## Nuku'alofa, Tonga



Crédit : Henryk Sadura/Shutterstock

Sleepy Nuku'alofa est une ville d'un peu plus de 22 000 habitants et une promenade le long de la rue principale Taufa'ahau Road jusqu'à l'accueillant Friends Café est un bon point de départ si vous souhaitez rencontrer certains d'entre eux.

Mis à part les jours occasionnels où un bateau de croisière accoste, il ne se passe pas grand-chose, mais c'est le charme de l'endroit.

Parcourez le marché pour trouver des souvenirs, promenez-vous le long du front de mer pour observer les pêcheurs ou visitez les sites royaux jumeaux de la ville - le palais et les tombes à proximité.

## Koror, Palaos



Crédit : Norimoto/Shutterstock

L'archipel des Palaos s'étend sur plusieurs centaines d'îles habitées et l'île de Koror est l'une d'entre elles.

Il abrite une petite ville du même nom qui était autrefois la capitale du pays jusqu'à ce qu'elle abandonne le rôle en 2006 à Ngerulmud, encore plus petite.

Koror possède une collection variée de restaurants, de boutiques, de musées et de monuments, ce qui en fait une étape essentielle avant de commencer à [sauter](#) d'île en île.

## St. John's, Antigua



Crédit : Sean Pavone/Shutterstock

La capitale colorée d'Antigua est l'une des villes les plus enchantées des Caraïbes. Les boutiques et les entreprises peintes de couleurs vives illustrent un mélange de styles architecturaux coloniaux britanniques et contemporains.

Le plus ancien, sur Long Street, date de 1750 et était autrefois le palais de justice.

C'est maintenant la base du musée d'Antigua-et-Barbuda.

Ne manquez pas le marché animé ainsi que les boutiques hors taxes et de souvenirs qui se trouvent près du quai des navires de croisière à Heritage Quay et Redcliffe Quay.

## La Valette, Malte



Crédit : ZGPhotography/ Shutterstock

Il est difficile de croire que cette grande ville abrite environ 6 000 personnes, mais [La Valette](#) est pleine de surprises.

La capitale maltaise dispose d'une ville fortifiée enfoncée dans une minuscule péninsule qui doit son existence aux Chevaliers de Saint-Jean.

Elle tire son nom du grand maître Jean Parisot de Valette, qui a fondé la ville en 1566. L'endroit est même classé au patrimoine mondial de l'UNESCO.

Mieux encore, vous n'avez pas besoin d'être un gentleman pour visiter.

De nos jours, tout le monde est le bienvenu.



Défenseuse enthousiaste des voyages indépendants et géographe passionnée, Julia se considère privilégiée de gagner sa vie en faisant quelque chose qu'elle aime.

*Recherche et mise en page:*

*Michel Cloutier*

*CIVBDL*

*20230904*

*"C'est ensemble qu'on avance"*